



WERKHOF RÜDTLIGEN-ALCHENFLÜH/LYSSACH

Schachenweg 21, 3422 Rüttligen



Medienmitteilung

Das neue Fahrzeug ist da!

Der Verwaltungsrat der Werkhofunternehmung Rüttligen-Alchenflüh/Lyssach hat im März dieses Jahres beschlossen, ein neues Fahrzeug für die Werkhofmitarbeiter anzuschaffen. Das wirtschaftlich günstigste Angebot hat die Hess Durs GmbH aus Burgdorf eingereicht.

Das Fahrzeug der Marke Isuzu wurde den interessierten Personen an der öga2018 präsentiert und konnte schliesslich am 02. Juli von den Werkhofmitarbeitenden in Empfang genommen werden.



v.l.n.r: Christof Bürgi, Leiter Werkhof, Thomas Blatti und Roland Herren, Werkhofmitarbeiter